

Un tournoi international de Futsal organisé par le club malaucénien



Un tournoi suivi, où Thionville l'a finalement emporté.

Le gymnase de Vaison-la-Romaine a été le théâtre ce week-end du 1er Tournoi International de Futsal organisé par le club de futsal de Malaucène.

16 équipes étaient en compétition, parmi elles, quelques-unes des meilleures formations de l'hexagone. La touche étrangère était donnée par les sympathiques suisses de Fribourg.

16 équipes ont participé au championnat

Finalement, c'est l'équipe lorraine de Thionville qui remporte le challenge, grâce à sa victoire aux tirs au but contre Sauvian (Hérault) après un match nul et vierge.

L'Université de Paris complète le podium après avoir dominé le Melting-Pote Toulouse lors du match de classement.

Les équipes du District Rhône-Durance ont été

quelque peu à la peine, car seul Rochefort s'est qualifié pour les 1/4 de finale, pour terminer finalement à la 8^e place.

Bientôt une 2^e édition de la Ventoux Futsal Cup

Malaucène finit 10^e, devant Cavaillon (11^e) et Avignon (12^e).

Le Malaucène-Ventoux Futsal remercie les municipalités de Malaucène et Vaison-la-Romaine pour leur collaboration, ainsi que tous les bénévoles du club qui ont œuvré pendant le week-end afin que le tournoi soit une réussite.

Les 16 équipes sont rentrées ravies, et la plupart d'entre elles ont d'ores et déjà donné rendez-vous l'année prochaine aux Malaucéniens, pour une 2^e édition de la Ventoux Futsal Cup qui s'annonce encore plus passionnante.

□

